## ECONOMISTO JURIST



Redacción



## Perfil de Francisco Marín Castán, el magistrado señalado para sustituir a Lesmes en el CGPJ

El pasado 7 de septiembre, en su discurso en el acto solemne de la Apertura del Año Judicial, Carlos Lesmes anunció que dimitiría "en semanas" si el PSOE y el PP no llegaban a un acuerdo para desbloquear la renovación del órgano de gobierno de los jueces. Después de que, a pesar de su amenaza, no se produjeron avances en las negociaciones ente ambos partidos, comenzó a preparar su salida. Uno de los pasos que dio fue encargar al Gabinete Técnico del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) un informe sobre el mecanismo que debe ponerse en marcha para sustituirle.

Lesmes pidió este informe ante la especial circunstancia en que se encuentra el CGJP como consecuencia del bloqueo en el nombramiento de nuevos vocales. El Consejo está en funciones desde hace cuatro años, lo que determina que no puede procederse a la elección de un nuevo presidente. La vicepresidencia del Alto Tribunal se encuentra vacante tras el cese por jubilación en octubre de 2019 de su titular, Ángel Juanes y desde en

...